

Obmannwechsel beim Singkreis

VOMPERBACH. Anlässlich der 11. Jahreshauptversammlung mußte beim Singkreis Vomperbach ein neuer Obmann gewählt werden. Gerhard Blaas mußte aus beruflichen und familiären Gründen dieses Amt zurücklegen.

Er gab in seinem Abschlußbericht einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr, dessen Höhepunkt wohl der Ausflug nach Passau, am nächsten Tag eine Fahrt auf der Donau bis Linz, und schließlich der Besuch des Stiftes St. Florian war.

Chorleiter, Peter Wessiack, sprach den Mitgliedern ein großes Lob für die Leistungen aus und dankte für die Mitarbeit. Einer der gesanglichen Höhepunkte war die Mitgestaltung des Kirchenkonzertes in Terfens, das von der Musikkapelle veranstaltet wurde. Besonders die beiden doppelchörigen Stücke, gemeinsam mit einer Bläsergruppe vorgebracht, wurden vom Publikum begeistert aufgenommen. Der scheidende Obmann beglückwünschte den Chorleiter und dankte ihm für dessen besondere Leistungen im Bemühen um den Chor.

Die Neuwahl brachte ein einstimmiges Ergebnis für Hansjörg Lang. Dieser ersuchte alle Mitglieder, das Vertrauen, das ihm bei der Wahl ausgesprochen worden ist, in die weitere Arbeit einzubringen. Er dankte weiters dem scheidenden Obmann, der ihm ein »geordnetes« Haus übergeben hat.

Zum Abschluß der Versammlung wurde an Gerhard Blaas ein Geschenk überreicht; es sollte wohl Ausdruck eines bedauernden Gefühls über sein Ausscheiden sein.